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今年の夏は厳しい

暑さに加え雨もよく

降りました。暑い日

には熱中症が心配されましたが、どのクラブも頑張って暑い

夏を乗り切りました。中には、勉強も含め学校にいる時間が

普段と変わらない人もいました。

8 月は特に 3 年生対象の補習学習や各学年での頑張りが見ら

れました。その成果が 2 学期に出てくることを期待したいと思います。2 学期を迎え、

朝夕は少し暑さが和らぎ、秋の到来を感じさせてくれています。3 年生にとっては 2 学

期は将来の夢につながる進路を決定する大事な時期です。勉強は特に積み重ねが大切で

すから、誰にとってもとても辛くて苦しいものです。すぐに成果が出るものでもありま

せん。しかし正しい方法で努力すればするほど自分の力になります。わかるようになっ

てできることが増えてくるともっと知りたい、できるようになりたいという気持ちが生

まれてくるものです。あきらめず、できることを一つ一つ増やしていきましょう。また、

文化発表会をはじめ、ひとつひとつの行事を大事にして、仲間と協力し、思い出に残る 2

学期にしてほしいと思います。

7 月 11 日、本校 2 年生を対象にキャリア教育を行いました。講師

としてパナソニック株式会社から中田紗也

子様をお迎えし、「私の生き方発見プログラム！未来に向け

てできること」を演題に大人になったとき、社会で求められ

る力についてご自身の失敗談を交えながら生徒達に分かりや

すく説明していただきました。その中でも特に強調していた

のは「強い意志を持っていたら､必ず実現できる」というこ

とでした。

本年度、総体の阪神大会では卓球部、女子テニス部、陸上部の頑張

りがありました。3 年生で 本年度は陸上部の末次君が県大会へと出

場しました。県では残念ながら入賞はできませんでしたが、精一杯の

力を出し切ってくれました。吹奏楽部は 7 月 25 日の吹奏楽コンクール

東阪神地区大会にてＳ部門で銀賞を獲得しました。

7 月 17 日に本校を代表

し、生徒会執行部７名が

尼崎養護学校を訪問し、交流を深めまし

た。ゲーム等を一緒に楽しみ、昼食も一

緒に食べました。両校の生徒にとっては

この交流がとても意味のある経験であり、貴重な時間を過ごす

ことができたと思います。

8 月 6 日と 7 日に生徒会執行部代表 3 名

が市内各中学校の代表とともに研修に参

加しました。同じ目標を持つ人達が集い、「いじめ」をなく

すためにできることを考え、今後の目標を発表し、意見交換

をしました。本校の 3 名にとってもこのような経験はとても

貴重な経験であり、今後、生徒会活動を進めていく上で、た

いへん参考になったと思います。ぜひみんなで協力して目標

を実 現しましょう！期待しています。

6 月 13 日に尼崎市内の中学校 3 年生を対

象に国語、社会、理科、数学、英語の 5 教

科で第 1 回統一テストが実施されました。本校生徒の得点結果を見ると、理科と数学に

やや弱い生徒が多くいます。今後 3 年生の皆さんは今回のテスト結果をしっかりと振り

返り、自分の弱点を見つけるようにしてください。そして授業を大切にし、先生に弱点

克服のための助言をしてもらい、学習にしっかりと取り組むようにしてください。特に

苦手教科は復習を中心に取り組むことが大切です。11 月には第 2 回統一テストが計画

されています。一歩でも二歩でも前進できるよう、そして苦手意識をなくすよう努力し

ましょう。

7 月 24 ～ 25

日、市内の中

学校特別支援学級の生徒達が、京都のるり渓で行われた合同

合宿に参加しました。若草中の竹内君・波岡君達も参加し、

仲間とともにキャンプファイヤーなどの活動に楽しく取り組

むことができました。特にスタンツで楽しい踊りを披露して

くれました。

卓球部 カデットの部阪神地区予選

個人 吉信涼太(ベスト 8）

ダブルス 吉信・坂口、部坂･大野(ベスト 8）

個人、ダブルスともに県大会 出場

男子バスケット部 Hitachi Cup 第 3 位

英語検定合格者 3 級合格 森下翔太（３－１）

柳田雛美（３－２） 杉山泰治（３－３）

本年度 7 月 3 日から始まった若草中学校での尼崎市

中学校弁当は、2 学期 9 月 3 日から営業しています。7

月での利用は全体で 1 日に 1~10 個程度でした。栄養のバランスもよく考えられていま

すので、成長期を迎えている中学生にとって良いと思います。今後の学校生活に上手に

利用していってください。


